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Protokollauszug 
Sitzung des Mobilitätsausschusses und des AVV Beirats vom 13.03.2025 

 

 

Zu Ö 9 Entwicklung der Digitalisierung im AVV 
zur Kenntnis genommen 
AVV/0168/WP18 

 

Frau Bünten präsentiert zum Thema.  
Ratsherr Fischer appelliert, dass man zielgruppenorientiert für den Eezy Tarif eine einfachere App entwickeln müsse. 
Man wolle die Kunden schließlich hier halten.  
 
Auch Herr van den Hurk sieht den erfolgreichen Luftlinientarif nicht bestmöglich technisch umgesetzt. Die App müsse 
da eine bessere Lösung bieten.  
 
 
 
Beschluss: 

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 
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